

10 Faits divers & Justice

Découverte macabre à Okondja

Odjaga Amoudji retrouvé pendu à Mpougou

SCOM

Libreville/Gabon

LES habitants du quartier Mpougou, à Okondja, le chef-lieu du département de la Sèbé-Brikolo, ont connu un réveil assez brutal, le matin du mardi 5 juillet dernier. En effet, le corps sans vie de Jeff Stéphane Odjaga Amoudji, Gabonais de 25 ans, a été retrouvé pendant au bout d'une corde

solidement attachée à un prunier jouxtant le domicile de sa belle-famille. Tout porte à croire qu'il se serait donné la mort. Le parquet de Franceville a aussitôt instruit l'ouverture d'une enquête, par les gendarmes de la brigade locale, afin de faire la lumière sur ce suicide.

Les seules informations actuellement disponibles font état de ce que Jeff Stéphane Odjaga Amoudji venait d'arriver

dans la localité, en vue d'y rechercher une petite bricole. Aussi, va-t-il avoir la grâce de s'installer provisoirement chez les parents de sa petite amie, au quartier Mpougou. D'après l'enquête de voisinage, rien ne présageait de cette issue fatale pour ce jeune homme. Alors qu'il est parti de Moanda, le chef-lieu du département de la Lebombi-Leyou, pour réorganiser sa vie dans le coin. La veille de la tragé-



Photo : D.R.

L'arbre de la mort sur lequel pendent encore les cordes, qui étaient attachées autour du cou du défunt.

die, toute la maisonnée est allé se coucher, sans que rien de grave ou de suspect ne vienne troubler la quiétude des membres de la famille. Sauf que, contre toute attente, au petit matin du mardi 5 juillet, Jeff Stéphane Odjaga Amoudji est retrouvé inerte, pendant au bout d'une corde solidement attachée à la branche d'un arbre. C'est un beau-frère qui va faire face en premier à cette vision d'horreur. Le

défunt laisse derrière lui une fillette et sa mère dans le désarroi. Ce drame est-il le fruit de la jalousie ? Le couple battait-il de l'aile ? Le défunt était-il confronté à des problèmes d'ordre financier ? Les raisons profondes de ce geste désespéré sont-elles à rechercher du côté de Moanda, la ville dans laquelle il a récemment vécu ? Autant de questions qui vont s'inviter au travail des limiers.

Accident de la voie publique à Plein-Ciel

Il s'encastre sous un camion

AEE

Libreville/Gabon

IL y a eu plus de peur que de mal, hier, à la hauteur de l'essencerie de Plein-Ciel. Un véhicule berline de type Nissan Altima, immatriculé DU-811-AA, au volant duquel se trouvait un homme, s'est, après avoir tenté un dépassement dangereux, encasté sous un camion de marque Man immatriculé AC-686 AA. Fort heureusement, le conducteur s'en est sorti sain et sauf. Ce qui n'a pas été le cas, en revanche, pour son véhicule qui a fortement été endommagé par l'avant. Selon de nombreux té-

moignages recueillis sur place, le Nissan Altima, roulait dans le sens échangeur du PK5-Awendjé. Parvenu au niveau de la station-service de Plein-Ciel - sans doute pressé -, il entreprend le dépassement d'un véhicule qui le précédait. Malheureusement, au moment de se rabattre du côté gauche, il se retrouve avec un camion. Ne contrôlant manifestement plus son engin, le conducteur va précipiter son véhicule à l'arrière du "six roues" et s'y encastre. Aucun blessé des deux côtés n'est à signaler. Toutefois, la circulation a été perturbée pendant près d'une heure d'horloge, au point d'enregistrer un embou-



Photo : AEE

Le véhicule Nissan Altima encasté à l'arrière du camion MAN, après avoir tenté un dépassement hasardeux... Photo de droite : ... causant un embouteillage-monstre sur la Voie express dans le sens PK5-Awendjé pendant près d'une heure.



Photo : AEE

teillage monstre qui partait du lieu de l'accident jusqu'à l'échangeur du PK 5. Il aura fallu l'intervention des Forces de police pour ramener, petit à petit, la situation à la normale.

Trafic de stupéfiant à Lambaréné

Bouandou Malola trahi par un indic

SCOM

Libreville/Gabon

UN bel exemple de dénonciation du banditisme vient de nous être donné à Lambaréné, au village Gravier, duquel un indic a contacté les gendarmes de la brigade territoriale, en vue de l'arrestation, le samedi 2 juillet dernier, de Joseph Bouando Malola, Gabonais d'une quarantaine d'années. Ce dernier a été appréhendé à Zogbang, avec un stock de chanvre indien composé de 4 cuisses et 60 bottes. Il a été déféré, hier, devant le procureur de la République, qui l'a placé en détention à la maison d'arrêt du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué.

La veille du jour où tout bascule, c'est-à-dire le vendredi 1er juillet dernier, Bouando Malola revient fraîchement d'un campement. Mais il est tellement exténué, avec la

charge qu'il porte, au point de ne pas poursuivre sa route sur Lambaréné. Aussi, décide-t-il de passer la nuit à Gravier, une bourgade située à 33 km de cette commune. L'étranger ne cherche pas longtemps, pour que quelqu'un lui ouvre les portes de sa demeure. Hospitalité africaine oblige.

Le samedi 2 juillet, à l'aube, Joseph Bouando Malola rassemble ses efforts dans l'objectif de prendre place dans l'un des premiers véhicules en partance pour la ville du Grand-Blanc. A peine parti du village Gravier, un indic contacte les éléments de la brigade de gendarmerie et leur signifie que le voyageur transporte de la drogue dans ses bagages. Le mystérieux informateur dresse également le portrait-robot de ce dernier, tout en apportant des renseignements sur le moyen de transport. Toute chose qui amène la

direction des enquêtes de cette unité à déployer les limiers de la circulation routière à la hauteur de Zogbang, un patelin situé à 15 km de Lambaréné. Aussi, un poste de contrôle est-il promptement dressé, afin de procéder à l'interpellation du présumé dealer. Une fois à la hauteur des pandores, la voiture transportant le passager suspect est contrainte de marquer l'arrêt. Le voyageur suspect est aussitôt sommé de descendre avec ses bagages. La fouille de ces derniers permet aux gendarmes de mettre la main sur 4 cuisses et 60 bottes de chanvre indien. "Le mis en cause a confié que le produit provient de différents champs situés dans la province du Moyen-Ogooué. Mais aussi, que la destination finale n'était autre que Lambaréné, où il bénéficie de l'existence d'un réseau de revendeurs bien établi", fait savoir une source militaire.

airtel
LE RÉSEAU DES SMARTPHONES

LA SIM À
1000 FCFA
+ 200% DE BONUS*

*bonus obtenu sur les 3 premières recharges

Centre d'appel ouvert 24h/24h
Facebook/airtelgabon | @Airtel_GA | Instagram.com/airtel_ga